
Garagenhof Schulze-Delitzsch-Straße/Kanzleistraße

Ich bin richtig wütend!
Aus diesem Grund habe ich einige Fragen an die Stadt Flensburg.

Gibt es in Flensburg jetzt die Apartheit wie vor einigen Jahren in Süd Afrika?

Die Frage ist von meiner Seite berechtigt, denn die Firma Höft wollte hier auch bauen und
bekam keine Genehmigung. Der Grund ist nicht bekannt.

Ist den Herrschaften nicht bekannt das in unserem Revier Parkplatzmangel ist?

Wenn die Baugenehmigung erteilt wird, gehen über 30 Garagen weg. Dazu ca. 10 Stellplätze.
Wenn der Bürgersteig verbreitert wird, nochmal 5 bis 6.

Und nochmal ein Anzeichen für Apartheit.
Mit viel Geld wird sicherlich ein Haus mit unbezahlbaren Wohnungen für Arbeitnehmer
gebaut. Aber keine 40 bezahlbare Garagenplätze für Arbeitnehmer.

Ein Parkhaus würde uns helfen!




